

Periódico: El Universal

Título: Olvidan sana distancia en búsqueda de empleo.

Tema: Trabajo

Subtema: Olvidan sana distancia

Referencia: (13 de agosto de 2021). Olvidan sana distancia en búsqueda de empleo. *El Universal*. Recuperado de <https://bit.ly/3EwFH4L>

Resumen:

Olvidan sana distancia en búsqueda de empleo

El Gobierno de México y el Gobierno capitalino, a través de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STyPS) y la Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo (STYFE), inauguraron la Feria Nacional de Empleo 2021, como parte de las medidas para la reactivación económica en la Ciudad de México y en el marco del Día Internacional de la Juventud. Tan sólo en la Ciudad de México se han logrado vincular al programa Jóvenes Construyendo el Futuro a más de 75 mil aprendices en aproximadamente 7 mil centros de trabajo; actualmente hay 21 mil jóvenes activos en este programa.

En esta edición que se lleva a cabo en la explanada de la alcaldía Iztacalco, participan 72 empresas que ofrecen más de 9 mil vacantes para diversos puestos con perfiles para profesionales, técnicos y operativos. La titular de la STYFE, Soledad Aragón Martínez, destacó que “Se trata de un evento de alcance federal, y en las 32 entidades del país se están desarrollando, de manera simultánea, 58 eventos de vinculación laboral donde se promoverán más de 60 mil vacantes en todo el país”, destacó, “podemos afirmar que la Ciudad de México se está recuperando y esta recuperación será sostenida gracias al plan de reactivación económica que recientemente presentó la Jefa de gobiernos”.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas